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PROTOCOLO

N"; 105/19

Data: 27/03/19

Hora: 13:38

Visto: Carolina

REQUERIMENTO

EMENTA: Requer informações sobre a possibilidade de

transformação em quadra de grama sintética a área no fundo do

Ginásio de Esportes - Quinzão.

LUIZ CARLOS AMÂNCIO, vereador que esta subscreve, no uso

de suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Comélio Procópio, REQUER ao Excelentíssimo

Prefeito Municipal Cornélio Procópio, AMIN JOSÉ HANNOUCHE, que informe sobre a possibilidade da

quadra de grama sintética na quadra de esportes nos fundos do Quinzão.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de anseio da comunidade esportiva, agora possibilitado

face à desocupação do local, antes utilizado por autoescolas, após empenho de anos desse vereador

e ação do Ministério Público.

Comélio Procópio, 27 de março de 2019.

Luíé Cafto^mancio
(ereador - PSDB
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